



中学生の力

校長 内藤 将智

朝夕の風に少しずつ秋を感じるようになってきました。

生徒は体育祭に向け、3年生の団長を中心に、過程となる一日一日を大切に練習に励んでいます。チームは縦割り、3学年が赤団、青団、黄団の3チームに分かれ、競技を行います。

10月4日(土)の体育祭には、保護者・地域の皆様にぜひご来校いただき、生徒への温かい声援と拍手を送っていただければ幸いです。

さて、去る9月17日に「輝多っ子陸上教室」を開催しました。本校陸上部の3年生が、なかよし運動会に出場する高萩北小6年生のために、走り方などを指導しました。

7月に実施した「輝多っ子学習会」のときと同じく、本校の生徒が小学生を褒め、励ましながらかつかる姿は、とても頼もしく感じました。

この教室の最後に、8月に沖縄県で開催された全国大会において、110mハードルに出場した本校の保坂さんと、走力に自信があるという6年生が、100m走で競いました。



高萩北小の児童にとって、全国大会に出場した保坂さんは、あこがれの存在になっていることがよく分かりました。

これでまた高萩北小とのつながりが深まったところですが、次は、本校生徒会長の小峰さんが中心となって、募金活動を計画しています。

9月5日に発生した台風15号に伴う竜巻・突風により、静岡県牧之原市や吉田町を中心として、屋根が飛ばされるなど、住宅等に甚大な被害が出たことを受け、「募金をやりましょう」と小峰さんが話してくれました。

1学期に行ったミャンマー復興支援募金活動は、高萩北小学校と共に取り組みましたが、今回の募金活動は、高萩北小学校、日高高校、高萩北公民館と共に行います。募金活動は各施設で行い、本校は10月中旬の実施を予定しています。

困っている人のために、自分たちでできることをしたいという気持ちが地域にも広がっていくことは、とてもうれしいことであると感じています。

これからも、社会のため、未来のために力を発揮できる大人になってほしいと心から願っています。学校は、未来を創る生徒の皆さんを、全力で応援していきます。

8・9月に行った主な行事



2学期始業式



2年性に関する指導



避難訓練 (不審者対応)



体育祭結団式



日高市音楽の集い



2・3年LGBTQ研修会



飯能・日高地区英語弁論大会



新人体育大会壮行会



新人体育大会入間西部予選



除草作業



輝多っ子陸上教室



第3回高萩北地区学校運営協議会

☆9・10月の主な予定

9月	
26日(金)中間テスト(技家) 3年英語検定 諸活動停止期間(～28日) 27日(土)新人地区大会 29日(月)中間テスト	6日(月)後期教育実習(～24日) 8日(水)新人県大会:陸上(～9日) 11日(土)北小運動会 13日(月)スポーツの日 16日(木)入間西部駅伝大会 18日(土)PTA資源回収 20日(月)体育祭振替休日 24日(金)3年進路保護者会 31日(金)合唱祭
10月	
2日(木)体育祭予行 4日(土)体育祭 5日(日)地区体育祭:北小(雨天時 北中体育館)	

※事情により変更する場合があります。